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平成１９年度第２回芦屋市地域包括支援センター運営協議会 会議録 

 

日  時 平成１９年８月９日（木） 15：20～15：50 

会  場 市役所南館４階 第１委員会室 

出 席 者 会   長  長田 貴 

副 会 長  間瀬 勘史 

委  員   竹田 千里 

   羽田 稔郎 

      川島 知榮子 

      萩原 恵利子 

      小林 正美 

      高橋 順子 

      瀬々倉 利一 

      塩川 吉美 

浅原 友美 

           

欠 席 者  安宅 桂子 

 

事 務 局 保健福祉部次長（高齢者対策担当）  浜野 孝 

     高年福祉課課長補佐  寺本 慎児 

      高年福祉課課長補佐  安達 昌宏 

     高年福祉課主査  田嶋 香苗 

     高年福祉課主事 明石 典子 

      

会議の公表  

   ■ 公 開       □ 非公開       □ 部分公開 

 

＜非公開・部分公開とした場合の理由＞ 

 

 

傍聴者数         ０人 

 

 

 

 

 

１ 議題 

  平成１９年度芦屋市地域包括支援センター収支予算について 

 

２ 審議内容 

 

開 会 

（会 長） 議題について事務局より説明して下さい。 

(事務局)   地域包括支援センターの収支予算について，各センターから提出された 

収支予算書の主な収入，支出内訳，別添資料として提出いただいた人件費 

の支出予定額を説明。 
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 各センターとも他会計からの繰入金が無ければ収支が合わない状況であ 

ることについて説明。 

（会 長） ありがとうございました。 

      ご意見，ご質問があればお伺いします。 

(委 員)  収支予算の金額ですが，前回提示いただいた予算書の金額とほとんど変 

わりないですね。圧縮されなかったのですね。 

（事務局） そうです。 

（委 員） ブランチはどのような状況ですか。 

（事務局） １箇所が５００万円で，３箇所ありますので１，５００万円です。 

（委 員） 介護保険会計とは別ですか。 

（事務局） 介護保険会計の中から支出しています。 

（委 員） 潮見地域包括支援センターの収支予算書で，経理区分間繰入金とありま 

すが，この収入は何でしょうか。 

（事務局） 他の事業会計からの繰入金になります。 

（委員長） ３箇所の包括支援センターとも赤字運営となっていますが，委託を行っ 

ている市としてはどのようにお考えでしょうか。 

（事務局） 介護保険制度上の枠の中での運営ですので，委託料の増額は実際むずか 

しい面があります。阪神各市と比較しても，決して低い金額ではございま 

せん。しかし，現実問題として赤字が出てますので，市としても次期の計 

画の中で検討したいと考えています。 

（委員長） 新しい制度の中で多くの課題があると思いますが，制度として定着させ 

ていくためにも検討をお願いしたいと思います。 

 

閉 会  


